

Sergio Gutiérrez Luna buscará reunirse con líderes parlamentarios de Centro y Sudamérica



El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, informó que buscará reunirse con líderes parlamentarios de Centro y Sudamérica, a fin de mantenerse en comunicación y estar coordinados ante las circunstancias que se han presentado con la llegada de Donald Trump a la presidencia de los Estados Unidos.

En conferencia de prensa, el diputado por Morena destacó que es momento de mantener una relación muy estrecha con líderes de los congresos de otros países y seguir estableciendo relaciones bilaterales con congresistas de la unión americana.



Señaló que el objetivo es estar comunicados, conocerse y tener un enlace para reaccionar y comentar los temas con prontitud, por lo que anticipó que propondrá una reunión con una agenda sobre temas comunes.

Sergio Gutiérrez Luna consideró que los legisladores deben mantenerse activos ante las circunstancias que se están presentando, acompañar a la presidenta Claudia Sheinbaum y tener un diálogo constructivo, tanto con Estados Unidos como con parlamentarios de Centro y Sudamérica.

En este sentido, llamó traidores a los legisladores del PAN y PRI que no se sumaron al posicionamiento de respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum frente a las medidas de Donald Trump.

El diputado por Morena indicó que esta semana trabajará en la ruta a seguir, más allá de las llamadas que sostendrá con los líderes parlamentarios de países del continente americano.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/27/sergio-gutierrez-luna-buscar-reunirse-con-lideres-parlamentarios-de-centro-sudamerica-675916.html>